



FONDATION DE
L'HÔPITAL
ST. MARY

ST. MARY'S
HOSPITAL
FOUNDATION



APDP
L'Association des médecins dentistes et pharmaciens de St. Mary
The Association of Physicians Dentists and Pharmacists of St. Mary's



McGill

2025 – 2026

Assemblée générale annuelle Fondation de l'Hôpital St. Mary 's

Profil du candidat – George Alexopoulos, IAS.A

George Alexopoulos possède plus de 30 ans d'expérience en leadership exécutif dans le développement des affaires à l'échelle mondiale, le marketing et l'engagement des clients. Il est actuellement vice-président, Ventes mondiales, Clients et Engagement chez Belden Inc.

Il a amorcé sa carrière chez Nortel en 1995 à titre de directeur du développement des affaires mondiales, avant d'occuper le poste de vice-président, marketing et stratégie d'entreprise chez Air Canada, puis de se joindre à Belden.

En reconnaissance de son engagement philanthropique et de ses services rendus à la nation, George a reçu en 2017 la Médaille commémorative du 150e anniversaire du Sénat du Canada.

Il a occupé plusieurs rôles de direction et sièges au sein de conseils d'administration, notamment comme président du Hellenic Board of Trade, administrateur de la Chambre de commerce de Montréal et administrateur du West Island Cancer Wellness Center. Il a également été coprésident honoraire d'un gala de la Dystrophie musculaire Canada.

George a étudié le génie mécanique à l'Université Concordia, où il continue de soutenir le programme de parrainage des étudiants de premier cycle et agit comme juge pour les compétitions ICC. Il est membre actif du conseil consultatif de l'École de gestion John-Molson (JMSB) et a été conférencier invité dans le cadre du programme EMBA de la JMSB ainsi qu'au programme MBA de la Harvard Business School. Il détient la désignation IAS.A de l'Institut des administrateurs de sociétés de l'Université de Toronto.

Au sein de la communauté de la Fondation de l'Hôpital St. Mary 's, George est un fidèle soutien depuis de nombreuses années. Il a siégé au comité de golf pendant plusieurs années, a coprésidé le tournoi de 2024 aux côtés de Jess Vivier et a présidé le tournoi de 2025. Avec son épouse Peggy, ils soutiennent depuis longtemps le tournoi de golf, le Bal de St. Mary 's et diverses activités communautaires, témoignant de leur engagement partagé envers la mission de la Fondation.



FONDATION DE
L'HÔPITAL
ST. MARY

ST. MARY'S
HOSPITAL
FOUNDATION



APDP
L'Association des médecins dentistes et pharmaciens de St. Mary
The Association of Physicians Dentists and Pharmacists of St. Mary's



McGill

2025 – 2026 Annual General Meeting St. Mary's Hospital Foundation

Nominee Profile – George Alexopoulos, ICD.D

George Alexopoulos has over 30 years of executive leadership experience in global business development, marketing, and customer engagement. He is currently Vice President, Global Sales, Clients and Engagement at Belden Inc.

George began his career at Nortel in 1995 as Director of Global Business Development, later serving as Vice President of Marketing and Business Strategy at Air Canada before joining Belden.

In recognition of his philanthropy and service to the nation, George was awarded the Senate of Canada's 150th Anniversary Medal in 2017.

He has held several board and leadership roles, including President of the Hellenic Board of Trade, board member of the Montreal Board of Trade, and board member of the West Island Cancer Wellness Center. He also served as honorary Co-Chair for a Muscular Dystrophy Canada Gala Event.

George studied Mechanical Engineering at Concordia University, where he continues to support the undergraduate sponsorship program and serves as a judge for the ICC competitions. He is an active member of the Advisory Board at the John Molson School of Business (JMSB) and has been a guest lecturer at JMSB's EMBA program as well as at Harvard Business School's MBA program. He holds the ICD.D designation from the Rotman School of Management, University of Toronto.

Within the St. Mary's Hospital Foundation community, George has been a dedicated supporter for many years. He has served on the Golf Committee for several years, co-chaired the 2024 tournament alongside Jess Vivier, and chaired the 2025 tournament. Together with his wife Peggy, they are long-standing supporters of the Golf Tournament, the St. Mary's Ball, and other community initiatives, reflecting their shared commitment to the Foundation's mission.